



校報 西栗栖

令和6年度5月 2日号

学校ホームページ URL
<http://nishikurususyo.tatsuno.ed.jp/>

新学年のやる気！ やさしいっばいです

新学年の初め、子どもたちはそれぞれにより緊張感をもって生活しています。そのなかでも、6年生をはじめ、登校班の世話をしてくれている子たちには、とても「感謝」しています。上級生が、新1年生のランドセルをもってあげたり、歩く速さにあわせてくれたりしています。

心ひきしめ、交通安全教室(4/15)



より安全に登校できるようにと、警察の方からご指導いただきました。上級生に任せきらず、安全は自分でも気をつけるようにと言

われたこと、忘れずに日々心がけてほしいです。

本年度1回目の参観日およびPTA総会(4/26)



デジタル教科書、AIドリルを取り入れた学習の様子も見いただきました。また、多くの学年で、タブレットを持ち帰っています。学

びの機会をどんどん広げていきます。

合同給食をはじめました



本年度から、1・2年と4・5・6年の2つのグループで給食を食べています。

昨年度まで、教室と配膳室とを2回以上往復したり、何役もこなしたりしていました。現在、合同で食することで配膳する数は多くなりますが、準備の効率化を

進めることができています。また、今後、職員の出張が重なった場合でも、日ごろから複数の職員で給食指導に関わることで、アレルギー対応など安全に関する指導の一貫性を保つこともできます。

きちんと食べることを目標に、今も黙食を心がけています。話しながら食べるのでなくても、多くの人数が同じ教室にいることも、ふだんの学習とは違う雰囲気を感じやすい機会になっています。

たつの市民民主化推進協議会*総会が開催されました

4/27 西栗栖支部から10名の方にご出席いただきました。総会のあと、ヒューリアみえ事務局長 松村元樹さんから「インターネットと部落差別～解決のポイントは実社会からの差別の根絶～」という演題で記念講演をしていただきました。

たつの市では、本年度も人権にかかわる学びの場が計画されています。各地区での住民懇話会、8月「人権文化をすすめる市民運動中央大会」(赤とんぼ文化ホール)、11月「新宮ブロック人権教育実践発表会」(新宮中学校)、2月「人権を考える市民の集い」(新宮公民館)・・・少しでも多くの方にご参加いただくことで、「人権共存」をめざす、住みよいまちになることを願っています。

*たつの市民民主化推進協議会

市民の人権文化の創造に努め、民主社会建設に寄与することを目的とする人権啓発団体です。

【5月の主な行事予定】

- 2木 わくわくお話宅急便
- 7火 全校朝会
- 8水 耳鼻科健診 尿検査
- 9木 尿検査(予備日)
- 10金 1年生おめでとうの会 移動図書館
学級費振替日
- 16木 眼科健診
- 17金 PTA委員会
- 21火 クラブ活動
- 28火 オープンスクール
- 30木 歯科検診 尿検査(予備日)

※ 毎週木曜日は教職員定時退勤日です